

北マリアナ諸島海外安全対策情報
平成 29 年度第 2 四半期（7 月～9 月）

1 社会・治安情勢

内政上特に大きな問題もなく政情は安定しており、治安情勢に特段の変化は見られない。一般的に対日感情は良好である。

2 一般犯罪・凶悪犯罪の傾向

当事務所が新聞報道等により、把握している管轄地域内の当四半期における犯罪種類別の発生状況（件数）は、殺人（0 件）、強盗（5 件）、暴行・傷害（9 件）、性犯罪（6 件）、詐欺（0 件）、麻薬（1 件）、侵入窃盗（7 件）、窃盗（ひったくり、置き引き、車上狙い等を含む）（7 件）である。強盗や窃盗、家庭内暴力を含む傷害事件が後を絶たない。特に夜間時間帯、女性を狙った強盗や窃盗の発生が確認されていることから、女性が日没後に徒歩で移動する際は細心の注意を払うことが必要である。また、車上荒らしの被害に遭わないよう、短時間でも車から離れる場合は車内に貴重品を置かないよう注意を払う必要がある。

最近の主な犯罪事例は次のとおり。

- 7 月 12 日夜、サイパン島中部ガラパン地区のホテルのビーチにて、アジア人女性がビーチチェアに座り、恋人と会話していた際、何者かが女性に近寄り、チェアから女性を突きとばした上で、旅券、ホテルルームの鍵、現金等が入ったかばんを奪い逃走した。
- 7 月 25 日夜、サイパン島中部ガラパン地区の路上にて、アジア人女性が車で徐行してきた男性に携帯電話や現金が入ったかばんをひったくられた。その後、犯人は車で逃走した。
- 8 月 10 日夜、サイパン島中部ガラパン地区の路上にて、アジア人女性が歩いていたところを後方から近寄った何者かに携帯電話や現金が入ったかばんをひったくられた。
- 8 月 14 日午後、サイパン島南部サンアントニオ地区にて、少女が車に乗った男性からアメをあげるから付いて来ないかと声を掛けられた。
- 8 月 18 日夕刻、サイパン島東部カグマン地区にて、駐車中の車の後部窓が割られ、車内に置いてあった現金、携帯電話、宝石等が入ったかばんを盗まれた。目撃者情報により、近くを歩いていた犯人が逮捕された。
- 8 月 22 日深夜、サイパン島中部ネイビーヒル地区のアパート駐車場にて、アジア人女性が車を駐車した際、後をつけていた車から降車した男性に携帯電話、現金、クレジットカード等が入ったかばんを掴まれたため、揉み合いとなり、被害者は地面に倒れた。その間に男性はかばんを奪い逃走した。
- 8 月 31 日深夜、サイパン島中部ガラパン地区の路上にて、アジア人女性らが男性 2 人にかばんをひったくられた。その後、犯人は逮捕された。
- 9 月 4 日夜、サイパン島南部ススペ地区のホテルのビーチにて、旅行者夫妻が 8 人の未成年グループに財布を盗まれた。その後、犯人らは逮捕された。

- 9月4日夜、サイパン島中部ガラパン地区の路上にて、女性2人が歩いていたところを後方から近寄った何者かにかばんを掴まれ、引きずられたが、かばんは盗まれることなく、犯人は逃走した。
- 9月8日夜、サイパン島中部ガラパン地区の路上にて、アジア人女性らが通りかかりの車から降車してきた男性に携帯電話、現金、クレジットカード等が入ったかばんをひったくられた。その後、犯人は車で逃走した。

- 3 テロ・爆弾事件発生状況
情報には接していない。
- 4 誘拐・脅迫事件発生情報
情報には接していない。
- 5 日本企業の安全にかかわる諸問題
特になし。